
Protokoll der trash.net Generalversammlung vom 1. März 2014 

Anwesende

Roman Fischer René Jacquemai Thomas Bader Christoph Müller
Martin Jaggi Cédric Sonderegger Othmar Truniger Lukas Blatter
Etwas verspätet dazugestossen sind
Frank David Mathias Geiser 

Remote Anwesender: Frank Birk mair (auf Autobahn-Parkplatz!)

Abgemeldete Mitglieder: Simon, Felix, Daniel R.

1. Begrüssung
Vereinspräsident Roman Fischer eröffnet die GV und bedankt sich bei Othmar Truniger für die erneute 
Organisation des Raumes oberhalb der Rheinfelder Bierhalle.

2. Wahl der Stimmenzähler
Thomas Bader wird einstimmig als Stimmenzähler gewählt

3. Traktanden:
Es wurden keine Änderungswünsche an der Traktandenliste vorgebracht.

4. Abnahme Protokoll 2013
Dieses Traktandum muss aufgrund des noch ausstehenden Protokolls auf die nächste GV verschoben 
werden

5. Jahresberichte
a) Jahresbericht Präsident
   - Es wurden 4 VS-Sitzungen abgehalten; deren Protokolle sind im Wiki hinterlegt.
   - Der Dienst "Trash.cloud" wurde in Betrieb genommen; dabei auch ein grosses Dankeschön an Othmar's
Einsatz
   - Die Homepage wurde neu gestaltet; unter vielem anderem gab's auch ein neues Logo
   - Über beer.trash.net wird pro Woche etwa ein Bier versandt
   - Perjodische Scans mit Nessus

b) Jahresbericht Sysadmin 
(auch online einsehbar: https://your.trash.net/wiki/gv2014:sysadmin)

hardware-seitig

    - keine Veränderung
    - Uptime knox 451 Tage, stinky 436 Tage
    - stinky hat einen defekten FAN auf CPU 2, aber die Temperatur bleibt konstant und normal,
      Ersatzmodul wäre bereit

software-seitig

    - Komplette Erreichbarkeit auch für IPv6-only Clients.
    - Der letzte Mosaikstein war der Eintrag der Nameserver mit einem IPv6 Glue Record. Es hat sich
      gezeigt, dass der Support bei Network Solutions damit total überfordert war und es brauchte
      mehrere Wochen und die Androhung eines Domains-Transfers bis es dann doch noch geklappt hat
    - neuer Service stunnel auf tunnel.trash.net:443 oder s.trash.net:443
    - schrittweise Verbesserung des SSL-Security_Levels durch Ersatz von openssl-0.9.8 durch
      openssl-1.0.1f. Ein Upgrade ist etwas heikel, weil einige alte Implementierungen auf Basis
      TLSv1 mit den Möglichkeiten von TLSv1.2 überfordert sind und abbrechen
    - Neue Website https://cloud.trash.net
    - Aktualisierung der wichtigsten Pakete Apache, Postfix, openssh, BIND, Wiki, Horde
    - Updates von vielen weiteren Paketen
    - hohe Serviceverfügbarkeit
    - vereinzelte Angriffe (Passwort-Attacke, Flood-Attacke) reaktiv abgewehrt)

Generell

    - Tägliche Überprüfung des Systemzustandes
    - Betreuung Mailing-Listen (René)

Othmar spricht auch seinen Dank an Frank Birk mair aus
Applaus der Anwesenden



6. Rechnung 2013; Bericht der Revisoren

Mit rund 3'220 Franken liegen die Einnahmen gering höher als letztes Jahr. In absehbarer Zeit werden wir 
mehr zahlende Mitglieder benötigen oder aber die Beiträge erhöhen müssen. Der Eurokurs pendelt zur Zeit 
um 1.25 CHF herum.

Auch 2012 weist einen Verlust auf: mit 280 Franken stehen wir erneut 80 Franken schlechter da als letztes 
Jahr (200 Franken Verlust damals). Im Budgetvorschlag war ein Verlust von 800 Franken eingeplant; dieser 
Budgetplan wurde erneut übernommen, da die Ausgaben für das Redesign der Webpage noch nicht getätigt 
worden sind.

Trash.net zählt 70 Mitglieder; von den 53 zahlenden Mitgliedern bezahlten 40 in Schweizer Franken und 13 
bevorzugten Euro. Wir führen nach wie vor 17 beitragsbefreite Accounts.

Die Revisoren verlesen den Revisorenbericht; sie empfehlen die Annahme der Rechnung.

Die Rechnung wird einstimmig genehmigt (mit der Enthaltung des Kassiers).

Wir möchten noch auf den Anhang dieses Protokolls verweisen mit speziellem Dank an Christoph Müller für 
die Erstellung der Statistik über den Stand der trash.net-Finanzen

7. Entlastung des Vorstands

Der vorstand Wird einstimmig entlastet.

Kurzer Unterbruch, die zweite Runde Bier kommt...

8. Wahlen 

Weil sich Roger Gottsponer vor der GV nicht mehr gemeldet hat, gingen wir stillschweigend davon aus, dass
er auf seinen Beisitz im Vorstand verzichten möchte.

Ansonsten stellten sich die bisherigen Kandidaten erneut zur Wahl.

Als Präsident wiedergewählt wird einstimmig mit einer Enthaltung Roman Fischer.
Als Kassier wiedergewählt wird einstimmig mit einer Enthaltung René Jacquemai.
Als Sysadmin wiedergewählt wird einstimmig mit einer Enthaltung Othmar Truniger.
Als Beisitzer in den Vorstand gewählt werden Lukas Blatter und Frank David.

Vorstand 2014:
Präsident: Roman Fischer
Kassier: René Jacquemai
Sysadmin: Othmar Truniger
Beisitzer 1: Frank David
Beisitzer 2: Lukas Blatter

Auf Vorschlag von Othmar setzt sich Techstaff zusammen aus folgenden Personen: 
Othmar Truniger
Frank Birk mair 
René Jacquemai
Roger Gottsponer

Techstaff wird wie vorgeschlagen und mit Applaus gewählt.

Die bisherigen Revisoren stellen sich wieder zur Verfügung und weil keine Kampfkandidaten antreten 
werden auch sie wieder gewählt, ebenfalls mit Applaus.

Martin Jaggi 
Christoph Müller



9. Mitgliederbeiträge

Die Mitgliederbeiträge bleiben wie gehabt: 50.-- CHF  und Euro 40.--

10. Budget für 2014

Das Budget wird vorgestellt; es stellt sich die Frage zum Preisgeld „Redesign Webpage“. Es ist vorgesehen, 
300 Franken Büchergutscheine den Siegern zu gegeben und 200 Franken ans Abschlussessen der Klasse.
Aus dem Budgetvorschlag werden die anderen 500 Franken, welche ebenfalls fürs Redesign der Webpage 
vorgesehen waren, gestrichen.

Keine Fragen zum Budget, 300 Fr Verlust wird akzeptiert; der Vorschlag des Kassiers beinhaltete 800 Fr 
Verlust.

11. Geplante Tätigkeiten 2014:

- Redesign, Danke an Lukas!
- Lukas wird CMS füllen.
- Wechsel von SPARC auf x86
- Zusammenarbeit  mit PONG

Frage von Roman an die Runde: erhalten wir Aufträge zu weiteren Tätigkeiten? -> nein.
Christoph Müller möchte die Anleitungen verbessert haben. Dazu verweist Roman auf Traktandenpunkt 13.

12. Neumitglieder

Wir haben 2 neue Mitglieder:
Cedric stellt sich vor: Umweltwissenschafter, Debian-Anwender, möchte Bachelorarbeit mit und über freie 
Software machen; schätzt Shell, Cloud, Sicherheit und "in der Schweiz".

...und Othmar bestätigt  auch Peter Gyger als Neumitglied. 

3 neue Mitglieder sind gewählt (!!!)

13. Re-Design trash.net Homepage: Status und weiteres Vorgehen

Lukas stellt das neue Design vor; Hinweis von Roman: niemand wollte das alte Design behalten...!

Thomas Bader bemerkt den Kommentar im Blog: "der Background schaut aus wie "Matrix" (Frank Birk mair)

Es werden Themen wie Struktur und Navigation angesprochen; beides ist noch Work in Progress.

Auf http://  w  w  w2.trash.net ist die neue Seite auffindbar.

Keine Fragen sonst zum Designvorschlag.

Lukas hätte gerne Guttenberg-Hilfen (copy-Paster um Inhalt zu übernehmen) und er möchte als Content 
Management System „CMS made simple“ (CMS) verwenden, zumal er dieses Produkt kennt und unterstützt.

Zur copy-paste-Truppe melden sich: Lukas Blatter, Roman Fischer, Othmar Truniger, Christoph Müller 
Vorschlag von Othmar: jedem Artikel einen Götti geben, der für den Artikel verantwortlich ist. (Erstellt von: xx;
Verantwortlich: yy)
Auch Mathias möchte vor Allem für die neuen Dienste neue Artikel verfassen.

Keine weiteren Meldungen zum Redesign

http://www2.trash.net/
http://www2.trash.net/
http://www2.trash.net/
http://www2.trash.net/


14.  Trash-cloud: Status und geplante Schritte

Trash.cloud: Roman möchte es auf v 6 anheben (nächste 2 Monate), und
ein „branding“ auf trash machen, sodass es dem neuen Design entspricht.

15. Umgang mit Mailing Listen Archiven

Grundsätzlich: Wir möchten sie nicht löschen, aber auch nicht öffentlich halten.

Diskussion über die verschiedenen Listen: Frank Birk mair meint, dass der support nicht öffentlich sein sollte.

Beschlüsse:
support:   nicht öffentlich, sondern Privat
talk:   nicht öffentlich, sondern Privat
announce  bleibt oeffentlich!

16. Finanzierung des Essens durch Kasse (ohne Getränke)

(Frank Birk mair akzeptiert, dass er als Remote Anwesender von dieser Abstimmung ausgeschlossen wird)
Der Antrag wird trotz der üblichen Gegenstimme des Kassiers angenommen.

17. Anträge von Mitgliedern:

Keine, auch Frank Birk mair hat keine Anträge einzubringen (

18. Diverses:

Roman stellt einen Ordnungsantrag: 
Sitzung schliessen, Zusammenarbeit mit PONG beim Essen besprechen und nun das Essen bestellen.

Speziellen Dank von der GV an 
Lukas Blatter für Teamviewer-Einrichtung, 
Frank Birk mair fürs Nutzen des Teamviewers
Roman für sein speditives Vorgehen 

Um 19:17 wird die Sitzung geschlossen.

Protokollführer: René Jacquemai



Anhänge:

- Budget 2014
- Kontenübersicht Buchhaltung
- ER, Bilanz und Buchungsbericht

trash.net René Jacquemai

Budget 2014

Aufwand Budget 2014

Betrieb Infrastruktur 2600 CHF
GV,Verpflegung, Diverses 400 CHF

Redesign Webpage; Beitrag für Design 500 CHF

Total 3500 CHF

Ertrag Budget 2014

Mitgliederbeiträge 3200 CHF

Total 3200 CHF

Gewinn Budget 2014

Aufwand 3500 CHF
Ertrag 3200 CHF

Gewinn/Verlust -300 CHF






